

Une avant-garde des caravanes de migrants centraméricains arrive à Mexico



Mexico, 5 nov. (RHC).- Une avant-garde des caravanes de migrants centraméricains se trouve d'ores et déjà à Mexico. La mairie d'Iztacalco les a accueillis dans un abri aménagé à leur intention.

Nashieli Ramirez, présidente de la Commission des Droits Humains du Mexique, a annoncé l'arrivée de 470 personnes au stade Jesús Martínez Palillo aménagé en abri.

Par ailleurs, un groupe de Salvadoriens qui s'était détaché de la caravane a été rapatrié suite à une tentative de gagner le territoire des États-Unis.

Un autre groupe de migrants, pour la plupart de Honduriens se sont regroupés dans la ville mexicaine de Puebla.

Le président nord-américain, Donald Trump, a assuré cette fin de semaine qu'il ne permettra pas l'entrée aux États-Unis de mauvaises personnes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/175746-une-avant-garde-des-caravanes-de-migrants-centramericains-arrive-a-mexico>



Radio Habana Cuba